



Relation entre les signes

TAUREAU/BALANCE

La relation entre ces deux signes est amicale, ou plutôt sous le thème de la diplomatie, de la courtoisie et des bonnes manières. En bref, ils peuvent discuter pendant des heures mais aucun lien solide ne va se mettre en place : leurs discussions vont sonner creux. Alors pourquoi se forcer à faire comme si on s'intéressait ? Ces deux personnes très sociables vont arriver à parler chiffons ou de la pluie et du beau temps, sans retenir en mémoire leurs échanges. De plus le côté dragueur du Taureau ne fait aucun effet à la Balance. Ils ne vivent pas dans le même monde.